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EB 2012/105/R.47

1

ة للمجلس التنفیذي بناء على طلب ممثل الكامیرون، تم إدراج هذا البند على جدول أعمال الدورة الخامسة بعد المائ-1

.2012فبرایر/شباط 2بالبرید الإلكتروني بتاریخ هاكما ورد في رسالة أرسل

ویرد أدناه مقتطفات من الملاحظات المدونة في اجتماعات المنسقین والأصدقاء التي تسجل المناقشات التي دارت -2

حول موضوع تكریم رؤساء مجلس المحافظین:

  :2010نوفمبر/تشرین الثاني 23اجتماع المنسقین والأصدقاء المنعقد في 

بناء على اقتراح من منسق القائمة .: (ج) لوحة تذكاریة لتكریم رؤساء مجلس المحافظینمسائل أخرى-3"البند 

حافظین بخدمات رؤساء مجلس الماعترافاً لوحة تذكاریة نصب، قرر الاجتماع وجوب النظر في 1-الفرعیة جیم

  ذكراهم. وستعد إدارة الصندوق اقتراحا بهذا الشأن وتعرضه على المنسقین والأصدقاء."لاً وتخلید

  :2012فبرایر/شباط 1اجتماع المنسقین والأصدقاء المنعقد في 

د: صور للرؤساء السابقین لمجلس المحافظین: بعد مناقشة نفس الموضوع خلال اجتماع المنسقین -4"البند 

مجددا على طلبه بوضع 1-جیمیة، أكد منسق القائمة الفرع2010المنعقد في نوفمبر/تشرین الثاني والأصدقاء

ذكرى رؤساء مجلس المحافظین في الصندوق. وبعد المناقشات اقترح بأن ترسل الكامیرون مذكرة إلى دلوحة تخل

  الصندوق لیدرج هذا البند للمناقشة في المجلس التنفیذي."رسكرتی

  :2012مارس/آذار 22اجتماع المنسقین والأصدقاء المنعقد في 

رؤساء مجلس المحافظین في الصندوق، طلب ممثل بتكریمالخاص التنفیذي "فیما یخص بند جدول أعمال المجلس 

الكامیرون أن تعد الأمانة وثیقة بهذا الصدد، وأشار رئیس الصندوق أنه وحیث أن هذا البند قد أدرج على جدول 

فإن عرض هذه المبادرة یجب أن تأتي من هذا ،المجلس التنفیذيمن أعضاءعمال بناء على طلب عضو الأ

العضو. وأكد منسق القائمة ألف أن مثل هذه المذكرة سابقة لأوانها لأن مبدأ الاقتراح لم تتم دراسته بعد من قبل 

  المجلس."

  


